



## Communiqué de presse



Le samedi 13 avril dernier, les amis du Royaume d'Araucanie et Patagonie se sont réunis à Paris sous la rotonde Gabriel de la prestigieuse Ecole Militaire au Champ de Mars pour y célébrer le 55ème anniversaire du Prince Frédéric Ier. Cette belle soirée, autour d'un excellent dîner, a connu plusieurs moments mémorables : D'abord une prise de parole par le Prince Frédéric Ier qui a exposé les différentes actions menées par le Royaume tant auprès des Nations-Unies à Genève qu'à La Haye auprès du Tribunal Pénal International, ainsi que la

parution d'un article à ce sujet dans The Guardian.

Ensuite vint un émouvant exposé de Monsieur Jean-François Gareyte, spécialiste de l'histoire Royaume et du peuple Mapuche, sur la vie aventureuse d'Antoine de Tounens et la réalité de son règne.

Cet exposé particulièrement brillant et captivant a été chaleureusement applaudi par la très nombreuse assistance.

Au cours d'une seconde prise de parole, Monsieur Gareyte, proche de certaines communautés Mapuche, nous a dressé un panorama des actions menées en Araucanie-Patagonie pour la sauvegarde des populations, de leur environnement et de leur culture.

Enfin fut fêté la renaissance du journal « La Couronne d'Acier » dont la publication avait cessé depuis près de 150 ans. Un exemplaire de ce semestriel de 12 pages a été remis à chacun des invités.



Le Prince Frédéric Ier, très satisfait de cette résurrection, à bien voulu distinguer Monsieur Stanislas Chevara, maître d'œuvre graphique de ce renouveau, en lui remettant la médaille d'honneur du Royaume

Les très nombreux convives enchantés de cet agréable moment se sont promis de se retrouver cet été à Tourtoirac pour les célébrations autour de la mémoire du Prince Antoine et ses successeurs.



**Royaume d'Araucanie et de Patagonie**